

PRESIDENTE CORREA DESTACA OBRAS QUE SE CONSTRUYEN CON REGALÍAS MINERAS



Durante el Enlace Ciudadano 518, el presidente de la República, Rafael Correa, destacó la inauguración del Hospital Básico de Yantzaza (Zamora Chinchipe) construido con regalías mineras anticipadas. “Ahora esos recursos quedan para la región y fíjense las obras que se tienen”, aseguró Correa. Esta casa de salud cuenta con 80 camas y beneficia a más de 34 mil ciudadanos.

Breves MINEROS



El Subsecretario Zonal de Minería Norte, Santiago Chamorro, y el alcalde del Gad Municipal de Mira, Walter Villacís, mantuvieron una reunión para abordar el proceso de otorgamiento de áreas y el estado de la minería en la región.



El Inigemm continúa con los trabajos para mitigar la zona de colapso en Zaruma, con la construcción de un muro de sostenimiento e inspecciones subterráneas para verificar el avance del proceso de perforación.



La Dirección de Comunicación Social inició la Campaña Interna de Imagen Corporativa. La participación de los compañeros de Planta Central y de las Subsecretarías Zonales fue crucial para iniciar con esta iniciativa.



Destacados EN @MineriaEc



1.023 impresiones*



954 impresiones*



856 impresiones*